
鴨川市教育委員会 12 月定例会議事録

１ 日 時 令和５年 12 月 21 日（木） 開会 午後２時 00 分

閉会 午後３時 45 分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）鈴木希彦 （２）石井千枝 （３）吉原里夏

（４）永島康弘 （５）丸山伸夫

４ 出席職員 （１）山口昌宏 （２）関口和則 （３）岡安泰弘

（４）鈴木圭一郎 （５）田中 忍 （６）嶋津延枝

（７）佐々木正信 （８）礒貝亜也子

５ 傍 聴 者 なし

６ 教育委員会 11 月定例会議事録の承認

・ 鈴木教育長から、鴨川市教育委員会 11 月定例会議事録について、訂正等の確

認がなされ、質疑なく、全員の了承が得られた。

７ 教育長・委員報告

・ 鈴木教育長から、11 月定例会以降に教育長が出席した行事等の内容について、

別紙報告書をもとに報告がなされた。

・ 石井委員から、公民館まつりにおける展示・発表についての感想が述べられ

た。

・ 吉原委員から、市内少年野球チームの解散式にあたっての感想及び少子化に

伴う今後のクラブチームの在り方についての意見が述べられた。

・ 丸山委員から、市民音楽祭における拓殖大学紅陵高等学校吹奏楽部の迫力あ

る演奏及び、生涯学習に取り組む市民の姿に対する感想が述べられた。

・ 永島委員から、市民音楽祭の感想が述べられた。また、青年会議所及びボー

イスカウト解散についての報告がなされた。

８ 報告事項

（１）令和５年度鴨川市市民懇談会について

①10 月 23 日（月）天津小湊地区

・ 岡安生涯学習課長から、（仮称）江見公民館の整備等に関する質問とその回

答内容の概要について、資料をもとに報告がなされた。

・ 関口学校教育課長から、中学校入学時に指定校変更する児童への対応に対

する質問とその回答内容の概要について、資料をもとに報告がなされた。



・ 丸山委員から、学区の指定についての質問がなされた。

・ 関口学校教育課長から、学区を指定することについての決まりや、その必

要性についての説明がなされた。

②10 月 24 日（火）江見地区

・ 鈴木スポーツ振興課長から、旧江見小学校屋内運動場及びグラウンドの今

後の利用に対する質問とその回答内容の概要について、資料をもとに報告が

なされた。

・ 岡安生涯学習課長から、（仮称）江見公民館の活用に関する質問とその回答

内容の概要について、資料をもとに報告がなされた。

③10 月 27 日（金）長狭地区

・ 岡安生涯学習課長から、長狭地区における公民館再編方針に関する質問と

その回答内容の概要について、資料をもとに報告がなされた。

④10 月 30 日（月）鴨川地区

・ 関口学校教育課長から、長狭学園のプール側出入り口の安全確保に関する

質問とその回答内容の概要について、資料をもとに説明がなされた。

・ 岡安生涯学習課長から、公民館再編に関する計画や方針に関する質問とそ

の回答内容の概要について、資料をもとに説明がなされた。

（２）令和５年第４回鴨川市議会定例会にについて

・ 関口学校教育課長から、令和５年第４回鴨川市議会定例会における議案一

覧及び行政一般質問通告一覧表について、資料をもとに説明がなされた。

・ 岡安生涯学習課長から、川﨑浩之議員の一般質問における質疑内容（青少

年研修センターのこれからの運営について）と、その答弁の概要について、

資料をもとに説明がなされた。

・ 田中子ども支援課長から、高橋和夫議員の一般質問における質疑内容（（仮

称）こども家庭センターについて）と、その答弁の概要について、資料をも

とに説明がなされた。

・ 田中子ども支援課長から、本吉正和議員の一般質問における質疑内容（こ

ども未来戦略方針を踏まえた市の取組について）と、その答弁の概要につい

て、資料をもとに説明がなされた。

・ 岡安生涯学習課長から、川股盛二議員の一般質問における質疑内容（移動

教室バスについて）と、その答弁の概要について、資料をもとに説明がなさ

れた。

・ 関口学校教育課長から、川股盛二議員の一般質問における質疑内容（小中

学校送迎用バス運行委託について）と、その答弁の概要について、資料をも

とに説明がなされた。

・ 岡安生涯学習課長から、入江裕一議員の一般質問における質疑内容（文化

財保存活用地域計画の具体的な活用事業について）と、その答弁の概要につ

いて、資料をもとに説明がなされた。



・ 関口学校教育課長から、庄司朋代議員の一般質問における質疑内容（鴨川

地区小学校統合について）と、その答弁の概要について、資料をもとに説明

がなされた。

・ 岡安生涯学習課長から、庄司朋代議員の一般質問における質疑内容（文化

財保存活用地域計画策定の進捗について）と、その答弁の概要について、資

料をもとに説明がなされた。

（３）市内小中学校における感染症の状況について

・ 礒貝学校教育課指導主事から、市内小中学校の新型コロナウイルス感染症

やインフルエンザによる欠席者数の状況について、資料をもとに説明がなさ

れた。

・ 田中子ども支援課長から、認定こども園における感染症の状況についての

説明がなされた。

（４）第６回学校適正規模等検討委員会について

・ 佐々木学校環境整備室長から、第６回鴨川市学校適正規模等検討委員会会

議について、資料をもとに報告がなされた。

・ 永島委員から、適正規模等検討委員会の答申に基づいた、実際の統廃合の

予定について質問がなされた。

・ 山口教育次長から、適正規模等検討委員会会議の状況について、施設整備

等を含めた説明がなされた。

・ 永島委員から、適正規模等検討委員会会議における、既存校舎活用の検討

について質問がなされた。

・ 山口教育次長から、適正規模等検討委員会会議における、各小学校の施設

の状況説明及び既存施設を活用した統合小学校の可能性について説明がなさ

れた。

・ 鈴木教育長から、児童生徒の安全・安心を第一優先にしており、早期の統

合実現を目指しているとの補足説明がなされた。

（５）その他

・ 関口学校教育課長から、鴨川中学校スクールバスへの市職員無断乗車につ

いて、プレスリリース記事及び記者会見における鈴木教育長のコメントをも

とに説明がなされた。



９ 閉 会

閉会後、１月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和６年１月 18 日

鴨川市教育委員会 教育長 鈴木 希彦

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成（ 学校教育課長 関口 和則 ）


